



SE BAJA GURRÍA; REDACTARÁ PLAN

MAYOLO LÓPEZ

José Ángel Gurría decidió no competir por la candidatura presidencial del Frente opositor, pero aceptó participar en la elaboración de un proyecto de Gobierno de coalición.

El ex Canciller comunicó ayer su decisión a los líderes del PAN, Marko Cortés, del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, quienes le pidieron integrar un grupo de especialistas para elaborar la propuesta.

“Luego de que el ex secretario general de la OCDE decidiera no competir en el proceso de selección del Fren-



Tomada de @Jesus_ZambranoG

te Amplio por México, los líderes partidistas le pidieron coadyuvar en plantear lineamientos de lo que será un primer Gobierno de coalición en México”, se informó.

“Por el compromiso y amor que tengo hacia mi país, he decidido aceptar la dirección del proyecto de nación del Frente Amplio por México”, confirmó Gurría.